



(動画時間)
13分

おくざき
奥崎 裕子 議員

こども園の集団ノロ感染の原因は

町長：発生の経路は特定されていない

町長 子育て全般について、課題が何か、どう解決するかといふ話し合いの場の創設を進め、子育て支援策をより良いものにしていきたいと思っています。

再質問 保護者からの提案を取り入れられるような、園と保護者の意見交換の機会があると思います。

町長 改善できるところは改善していきます。

再質問 感染対応マニュアルは、現状に合わせて見直し、検討していくのでしょうか。

町長 発生の経路は特定されていません。保護者への注意喚起の遅れが指摘されたため、電話回線の増設、メール配信環境の整備、園児の健康状況のお知らせなど、緊急時の連絡体制を強化しました。

質問 2年前にこども園で起きた、集団ノロウイルス感染の原因と、その後の園の危機管理体制はどのように変わったのでしょうか。



(動画時間)
46分

なかた ごうのすけ
中田 豪之助 議員

離農しないよう町独自の政策を

町長：緊急支援対策を講じることが必要である

町長 役場OBは難しいと思いますが、違う課の人間も関わりながらというのは、今後考えていきたいと思います。

質問 本町の能力評価は、必要に応じて職員と上司が面談を行います。更に活用して、将来に向けたキャリアビジョンの明確化につなげ、個人のやりがいや誇り、成長を引き出す人材育成に活かすべきです。面談や人事は、役場OBなど、シニア層の活用が大変有効だと思います。

町長 国の対策は、時期の遅れや手厚い対策に至っていません。當農意欲を高め、農業経営が継続できるよう、緊急支援対策を講じることが必要であると考えています。

質問 町長の重点政策「基幹産業振興のため、担い手・人材確保、事業継承、先端技術の活用などを積極的に進めます」とあります。町独自の政策として、生産費についての補助を行うべきです。町独自の政策として、生産費についての補助を行うべきと考えます。



【YouTube】 QRコードを読み取ると各議員の一般質問の映像が見られます。